

# 応援団お疲れさまでした！修了証

2020年11月5日



みなさんは、<sup>きび</sup>厳しい<sup>れんしゅう</sup>練習にもたえ、<sup>さいご</sup>最後まで<sup>うんどうかい</sup>運動会を<sup>も</sup>盛り上げようと<sup>がんば</sup>頑張りました。

その<sup>すがた</sup>姿は、<sup>おほ</sup>多くの人を<sup>ゆうき</sup>勇気づけ、<sup>えがお</sup>笑顔いっぱい<sup>うんどうかい</sup>の運動会にしていました。

みんなの<sup>ほんき</sup>本気の<sup>きもち</sup>気持ちというのは、まわりの<sup>にんげん</sup>人間を<sup>うご</sup>動かしたということ<sup>わす</sup>を忘れないでください。ほんきで取り組んだからこそ、<sup>ぜんこう</sup>全校<sup>じどう</sup>児童が笑ってくれました。<sup>てびょうし</sup>手拍子をしてくれました。<sup>まちが</sup>間違いなく、みんなの<sup>おうえん</sup>応援は、<sup>じどうせき</sup>児童席に<sup>すわ</sup>座っている子どもたちを本気にさせました。<sup>しどう</sup>指導している<sup>せんせい</sup>先生たちの<sup>きもち</sup>気持ちすら変えてしまいました。**馬やガイコツ・クマさんをかぶる先生なんていないでしょ?!**



**よ?!**

<sup>げんかい</sup>限界まで<sup>がんば</sup>頑張った<sup>ひと</sup>人たちが<sup>けしき</sup>見えない景色は<sup>み</sup>見えましたか!? やりきったすっきりした気持ちになっていたら本当にうれしいです。



とことんあつく、周りの<sup>なかま</sup>仲間を<sup>まきこ</sup>巻き込んで、<sup>うず</sup>渦の<sup>ちゅうしん</sup>中心になれましたね。だから、<sup>さいご</sup>最後のお<sup>ねが</sup>願いです。これからの学校生活もみんなの応援団であり、お手本であってください。期待し

ています!! 応援団の先生たちより